

# El último eslabón de la cantera

Nuestros equipos juveniles dan la talla en sus respectivas ligas

AURELIO MAROTO

Nuestros equipos juveniles federados constituyen el último eslabón entre el deporte de cantera y el amateur de categoría absoluta. Ellos son el reflejo del trabajo que se ha venido haciendo durante años en las escuelas municipales, auténtico vivero de niños y niñas de La Solana en la práctica deportiva. En este número destacamos el trabajo que están haciendo nuestros clubes.

El CF La Solana, entrenado por Manolo Sancho, busca repetir las grandes campañas de los últimos años, en las que ha coqueteado con el ascenso. El FS La Solana, de la mano de Ignacio Trujillo "Peluca", peleará por cuajar una buena temporada en un grupo muy potente. El CB La Solana, guiado por Fernando García, buscará el play-off en el último año de una gran hornada de jugadores. Y el FF La Solana B, a cuyo mando está Mamen, aunque en categoría sénior, y excepto Rosa y Fátima, tiene una plantilla plagada de jugadoras juveniles y cadetes.

Una vez más, nuestra enhorabuena a las respectivas juntas directivas de cada club por el trabajo que están llevando a cabo, siempre de manera altruista en pos de que nuestros jóvenes puedan practicar deporte de competición en una edad tan difícil como es la adolescencia. La sociedad solanera debe estaros agradecida.



Foto: SEBAS CANDELAS



De arriba abajo, CB La Solana junior; FS La Solana juvenil; CF La Solana juvenil, y FF La Solana femenino.